
各会議等の実施状況報告について 提出日 令和２年４月２３日（木） 

担当課 社会教育課 

会議名称   第２回湖西市学校支援地域本部運営委員会 

開催日時   令和２年 3月 16 日（月） 10：30 ～ 11：15 

開催場所   市民活動センター２階大会議室 

出 席 者 （委員）８名 

（教委）３名 【計 11 名】   ※傍聴者なし 

 １ 開 会   

 ２ 委員長あいさつ  

３ 教育長あいさつ 

４ 議事事項 

（１） 令和元年度 湖西市「学校支援地域本部」事業報告について 

① 学校支援地域本部事業報告（事務局報告） 

② 学校支援地域本部活動報告（各実施校報告） 

 

（２） 令和２年度湖西市「学校支援地域本部」事業計画（案）について 

 

（３） コミュニティスクールの導入について 

     （委員）コミュニティスクール（以下、CS）の委員は何名程度か。 

     （委員）具体的には決まっていない。任期なども含めて検討していく。 

     （委員）現在実施している学校評議員の人数は。  

     （委員）５名。各学校で年３回程度開催している。 

      （委員）学校評議員をやっていて、校長・教頭から何か問題点はありますかと聞かれる。参

観会などの学校行事に積極的に参加しているが、具体的に意見をと言われても出て

こない。CS でも同じようなことが予想されるのでは。 

     （委員）学校評議員とは異なり、学校運営協議会では、専属でコーディネートする人を置く。

いかに負担が少ない形で効果を得られるように１年かけて先進地区を参考にしなが

ら検討していく。 

 

（４） 意見交換 

      （委員）交通指導等をしているが、後任が見つからない。会員も高齢化している。PTA の方

ももう少し交通指導や声かけに協力してもらいたい。我が子を守るには自分の目で

見てほしい。ボランティアに負担が偏っているのではと思う。 

      （委員）今年度はじめて白須賀小・中学校のコーディネーターと交流した。とても有意義な

時間だったので来年度もやりたい。北部多目的センターの展示物も来年度作り変え

る。 

      （委員）白須賀小・中学校、知波田小学校以外の学校でできていないのはさみしいと思うが、

人が見つからないというのもわかる。他の学校の PTA 会長との会合が年に数回ある

が、他の学校のことはわからない。PTA としてもコミュニケーションをどのような

体制でとっていくのかが課題。地域の中にどのように参画していくかという問題も

ある。 

     （委員）事務局として PTA 連絡会等の検討は。 

     (事務局) 各学校に学校支援地域本部事業を広げたいが、地域のことに通じていて、かつ平日



の日中に動くことができるコーディネーターが居ない。コーディネーターさえ見つ

かればやりたいと思う学校が多いのではないかと思っている。PTA ルートでの呼び

かけもご相談させていただければと思う。 

       （委員）CS は、こちらから発信をすることと、皆さんからご意見をうかがうことを両方して

いかないといけないと思っている。 

      （委員）学校でボランティアを募集しても、働いている人も多くなかなか集まらない。ただ

募集するだけでなく、この人と決めて直接アプローチしていくことが必要だと思っ

ている。 

       （委員）交通安全指導も、高齢化や団体の減少等の問題もあり、回数を減らすなど苦労して

いる。 

      （委員）地域と学校で合同体育祭を実施して２年目になるが、子どもからも地域からも良か

ったという声があがっている。地域も学校 Win-Win の関係でやっていけているので、

CS に繋げていければと思っている。 

       

5 その他 

 

６ 閉 会                                                        11：15 終了  

 


